



COMMUNIQUÉ DE L'INTERSYNDICALE DES HAUTS DE FRANCE

L'intersyndicale des Hauts de France refuse l'audience de la Directrice Générale

C'est dans un contexte de dialogue social particulièrement tendu que l'intersyndicale a unanimement refusé une audience de la Directrice Générale programmée le 26/11 dans le cadre de son déplacement dans la DI des Hauts de France.

Cette "invitation" de dernière minute dans un temps très limité, à peine 1 heure, ne nous permettra pas d'aborder tous les sujets sensibles et d'actualité dont voici quelques exemples : La perte de la fiscalité douanière, la perte annoncée du recouvrement, la fin des CAP, la mise en place des nouvelles lignes de gestion, le refus de geler les réformes structurantes alors que nous sommes en pleine crise sanitaire...

Le déplacement de la directrice générale se fait dans le cadre du BREXIT, mais il s'agit justement du sujet que nous aurons l'occasion d'aborder avec le Directeur Interrégional lors du CTSD du 1^{er} décembre et au cours duquel nous aurons le temps d'aborder les questions essentielles pour tous les personnels de notre interrégion.